

# Starkes Team um Helmut Wagner

## Trompetencorps Meinhard: Jubiläumsaktionen zum 40-jährigen Bestehen

**Grebendorf** – Die Schärfe in den Blicken des Vorstandes und Festausschusses vom Trompetencorps Meinhard geht jetzt schon in Richtung Jubiläum, das dreigeteilt gefeiert werden soll. Im Zuge der Jahreshauptversammlung waren diese drei Veranstaltungen anlässlich des 40-jährigen Bestehens, neben den Neuwahlen des Vorstandes, das zentrale Thema der Ausführungen vom Vorsitzenden Helmut Wagner.

Damit der Verein auch in den nächsten Jahren auf einem festen Fundament stehen und auf dem vor vier Jahren neu begonnenen Weg weiter aufbauen kann, war die Neuwahl des Vorstandes unerlässlich. Unter der Leitung von Ortsvorsteher Willi Jakal wählte die Versammlung Helmut Wagner erneut zum Vorsitzenden, dem Mario Luckhardt als Stellvertreter zur Seite steht.

Die bisherige Schriftführerin und kommissarische Kassiererin Lisa Thriene, die natürlich auch weiterhin als musikalische Leiterin für die Inhalte bei den Proben und



**Der neue TCM-Vorstand** mit Ortsvorsteher Willi Jakal (stehend links). Vorne von links: Mario Luckhardt, Helmut Wagner, Manfred Heise. Hinten von links: Eric Luckhardt, Florian Thriene, Johannes Reinhardt und Lisa Thriene.

FOTO: TRILLER

Auftritten verantwortlich zeichnet, führt nun offiziell die Kassengeschäfte. Für sie übernahm Johannes Reinhardt das Amt des Schriftführers. In seinen Ämtern als jeweiliger Stellvertreter wurde Manfred Heise als Schriftführer und Kassierer bestätigt. Christa (Jugendwartin) und Hartmut Mühlhause (Geräte-

wart) forderten mit ihren Rücktritten die Verjüngung des Vorstandes. So wird sich Eric Luckhardt künftig der Jugendarbeit widmen und Florian Thriene ist für die Pflege der Instrumente zuständig.

Nach seinem Rückblick auf die zahlreichen Veranstaltungen und die öffentlichen Auftritte in 2019 sowie den Dan-

kesworten an alle Helfer, die immer mit Engagement an der Seite der Spielleute standen, wünschte sich Helmut Wagner, dass die Zahl von aktuell 136 Mitgliedern weiter ansteigt und viele junge Leute den Weg zum Trompetencorps finden, „die wir gerne fördern wollen“.

Die musikalische Leiterin Lisa Thriene hoffte, dass die derzeit gute Kommunikation anhält, ging auf weitere große Übungsstunden hinsichtlich des Kommersabends mit reaktivierten Mitgliedern ein und adressierte lobende Worte an die fünf neuen Musiker. „Wir freuen uns wieder auf das gemeinsame Skatturnier mit der HSG Jestädt/Grebendorf am 10. April sowie auf die geplante Fahrt in den Serengeti-Park Hodenhagen am 14. Juni.“

In seinem Grußwort bedankte sich Willi Jakal, auch im Namen von Bürgermeister Gerhold Brill, beim Trompetencorps, „das nach einigen Jahren der Ausdünnung nun wieder zur absoluten Bereicherung des Vereinslebens in Grebendorf gehört.“ ht